

横浜市立洋光台第一小学校



学校だより

令和6年2月29日発行

令和5年度



ありがとうの花

学校長 千本 恵子

1月下旬から、各学年で今年度最後の授業参観・懇談会が行われました。多くの保護者の方々に参観いただきありがとうございました。どの学年も一年間の成長の姿を見ていただくことができたと思います。4年生は2月22日に「成長を祝う会」を行いました。「思い出のアルバム」では、言葉や演技、音楽で自分たちの成長を伝えました。さらに、一人ひとりが自分の成長や家族への感謝の気持ちを語りました。緊張の中で一生懸命に伝えようとする姿がとても立派でした。子どもたちが語った「ありがとう」は、家族や友だちとの関わりの中で生まれてきた思いであったり、これまでの経験をもとに将来の自分の姿を描くものであったりしました。最後に歌った「ありがとうの花」は、心のこもった歌声に胸が熱くなりました。子どもたちは、学校や家庭・地域での様々な人との出会いや経験を通して、しっかりと成長しているのだと実感し、とても嬉しい気持ちになりました。

学校教育目標 「ひびきあい かがやく 洋一の子」

～豊かな心を持ち 仲間とともに すすんで未来を拓く子を育てます～

令和5年度、この目標に向かって教育活動を行ってまいりましたが、今後も、子どもたちが様々な学習や体験を通して多くの人や物と出会い、安心して豊かに学べる学校づくりに努めます。そのために人とのつながりを大切に相手意識、仲間意識を育て、友だちと認め合い協力する喜びや豊かな感性を育てていきます。そして、学校・家庭・地域の中で自己有用感や達成感を十分に感じ、なりたい自分を見つけ、夢や希望をもって未来に向かって進んでいく子を育成していきます。一年間、子どもたちの心にはたくさんの「ありがとうの花」が咲きました。この花からは、新学年への種も芽生えていくことでしょう。

最後になりますが、保護者、地域の皆様、子どもたちのために多くのご支援とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。